

**LA COURONNE**

## **Du théâtre interactif pour 400 élèves à L'Oisellerie**



Deux spectacles étaient à l'affiche pour sensibiliser aux discriminations. CL

La compagnie Le Trimaran a fait étape lundi au lycée agricole de L'Oisellerie avec deux spectacles interactifs et éducatifs pour sensibiliser aux discriminations et au cyberharcèlement. À l'affiche en matinée, le premier, « Même pas peur 2.0 », s'adressait aux élèves du lycée ; le second, « Nous sommes tous... », donné l'après-midi, était réservé aux apprentis de l'établissement. « Et les deux, auxquels 400 de nos jeunes assistent, s'inscrivent dans la continuité de notre semaine engagée particulièrement chargée avec l'organisation d'une exposition dans nos locaux et la présence de nombreux intervenants », souligne Frédéric Vinet, le conseiller principal d'éducation.

Dans ces deux actions théâtrales, l'objectif est de sensibiliser les jeunes, en leur rappelant les dan-

gers d'une utilisation excessive des nouvelles technologies. Invités sur scène et mis en situation dans des saynètes, ils prennent conscience de l'importance du civisme en ligne et en classe. Les mêmes lois qui s'appliquent dans la rue s'appliquent aussi sur Internet. À l'heure de la révolution numérique, l'utilisation de ces nouvelles technologies a modifié en profondeur les pratiques de socialisation et les rapports à l'autre et à la réalité. Un nouvel horizon qui ne va pas sans risque, avec des comportements addictifs, illégaux, racistes, antisémites et discriminants envers des communautés. Originaux, ces deux spectacles qui étaient suivis de débats et d'échanges avec les professionnels ont suscité une réflexion objective sur les valeurs du respect et du vivre ensemble.